

Bündnerisches
Monatsblatt.

Eine Zeitschrift
für
Erziehungs-, Armenwesen u. Volkswirtschaft.

Erster Jahrgang
1850.



Chur,
Buchdruckerei von Friedrich Waffali.
1850.

Erste Nummer des «Bündnerischen Monatsblatts» (heute «Bündner Monatsblatt») im Jahre 1850. Peter Kaiser war von Anfang an regelmässiger Mitarbeiter und zusammen mit Otto Carisch für den Bereich der «Volkserziehung», also das gesamte Ausbildungswesen im Kanton Graubünden zuständig. Er hat im «Bündnerischen Monatsblatt» ausserdem historische Arbeiten veröffentlicht.